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Bußgelder wegen Corona-Maßnahmen 

 

 
 
Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Die Corona-Krise stellt alle Magdeburger vor neuartige und teils schwere 
Herausforderungen, sei es im Bereich der persönlichen Freiheit oder der gewerblichen 
Tätigkeit. Im Zuge der durch die Bundesregierung forcierten Bekämpfung der Ausbreitung 
des COVID19-Virus wurden umfangreiche staatliche Eingriffe in das Leben unserer Bürger 
vorgenommen. Die Nicht-Einhaltung neuer Vorschriften wurde dabei durch Bußgelder 
geahndet, um die Einschränkungen durchzusetzen. 
 
Ich frage Sie daher 
 
 
1. Welche Arten von Bußgeldverfahren wurden in Bezug auf die Corona-Maßnahmen durch 

die Stadt Magdeburg durchgeführt? Auf welcher gesetzlichen Grundlage wurden diese 
durchgeführt? 

 
2. Wie hoch war die Anzahl derartiger Bußgeldverfahren seit Beginn der Corona-Krise und 

auf welchen Tatbestand bezogen sich diese jeweils? Bitte nach Monaten aufschlüsseln. 
 

3. Wie hoch waren die dabei verhängten Bußgelder jeweils und wofür werden diese 
verwendet? 

 
4. Wie viele Bußgeldverfahren wurden in den vergangenen Monat jeweils eingestellt? 

 
 
 
 
 
Ronny Kumpf 
Stadtrat 
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